

Sábado 26 de noviembre de 2005

La Jornada *de enmedio*



ARTURO CAMPOS CEDILLO

La premio Nobel de Literatura, Toni Morrison, impartió anoche la conferencia magistral *The foreigner's home* (La casa del extranjero o El extranjero en casa, según palabras de la propia escritora), en el contexto de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara,

en la que mencionó: "Uno de los principales peligros que plantea la globalización es la muerte prematura de la cultura". Mañana la estadounidense abrirá el salón literario del encuentro editorial

CULTURA/ 5a